

第 175 号 発行日 平成 23 年 8 月 2 日

合格通信

今
月
の
名
言

いく度か出会った危機・困難を
結局切り抜け得たのは闘志の
おかげだ。

永野 重雄
(新日本製鐵初代会長)

これは、塾生のみなさんと、特進スクールを訪れてくれた、小中高校生の皆さんとお問い合わせ
いただいたお父さん、お母さんに向けて、勉強法や受験に役立つ話題をお届けする情報誌です。

1 学期期末考査を終えて

1 学期期末考査が終わりました。今回は震災の影響で学期のスタートが遅れた
分、実施日も例年より遅かったところが多かったのですが、それでも 1 学期の授
業時間数は少なく、にもかかわらず試験範囲は例年通りで学校側もテストが近づ
くにつれてペースを上げたため、当塾でもテスト対策になかなか入れず、一時期
逃げ出したいになりました(笑)。また 6 月からの新規入会者が多く、30 日ぐらいで何とかなるも
のでもないのです。それでも結果としては 100 点が何教科かできるなど皆さんがんばってくれたと
思います。



《 1 学期期末考査成績優秀者 》

門脇中 1 年 A 英語/85, 数学/88

本人のコメント…ぼくは期末テストを終えて、やっぱり小学生とは全然ちがうな、と感じさせ
られました。小学校のときより難しいし、量も多くて大変でした。数学はもう少しで 90 点だ
たのでくやしかったです。次のテストでは勉強の量を調節して、こうりつ良く勉強したいと思
いました。

門脇中 1 年 B 英語/90, 国語/80

本人のコメント…僕はテストを行って少し悪いと思ったので、次からは国語であれば、漢字を
練習し、数学であれば、計算ミスのないように何回も計算し、英語は単語を覚えるまで何回も読
み、理科では復習し、社会であれば、47 都道府県を全部覚えたいです。

石巻中 2 年 C 英語/84, 数学/95, 国語/83, 理科/98, 社会/94 5 教科/454

住吉中 2 年 D 英語/90, 数学/100, 国語/92, 理科/92 5 教科/432

本人のコメント…震災後なかなか勉強ができず心配でしたが、まあまあできたので良かったで
す。社会と技家が悪かったので、しっかり復習して次のテストに備えたいです。

湊中 2 年 E 数学/100, 理科/86 5 教科/416

本人のコメント…今回は数学が満足できる結果だったけど、英語、国語、社会が悪かった。目
標の 450 点に全然たりなかったなので、2 学期の中間、期末でがんばりたいと思います。

住吉中 2 年 F 英語/83, 数学/83, 国語/90

本人のコメント…今回のテストは 1 年の 3 学期より理科、社会の点数が少し上がってうれしく

思っています。これからも宜しくお願いします。

住吉中2年 G 英語/85,数学/96,理科/98 5教科/422

本人のコメント…5教科で450点いかなかった原因は勉強不足でした。家に帰ったとき、10分ぐらいしか勉強できず、早く寝ていました。今では悔いが残ります。2学期は450点いけるようにがんばりたいです。

湊中3年 H 英語/84,数学/81

本人のコメント…理科と国語は今まで70点以上取ったことがなかったので2学期もがんばりたいです。

門脇中3年 I 数学/83,理科/95

本人のコメント…全部平均よりもよくて安心した。それと理科が結構あたっていたのでうれしかった。

住吉中3年 J 英語/86,社会/80

本人のコメント…英語はもう少しで90点だった。数学はケアレスミスで約20点落としました。非常にくやしいです。社会は思っていたよりも点数が高くうれしかったです。

鳴瀬2中3年 K 国語/91,社会/99

住吉中3年 L 英語/87,数学/82

本人のコメント…英語、数学は良かったのですが、国語をがんばりたいです。

住吉中3年 M 英語/95,数学/92,国語/84,理科/100,社会/100 5教科471点

本人のコメント…1回のテストで2つ100点を取ったことがないのでうれしかった。英語や数学でケアレスミスがあったのが残念でした。これからは国語をもっとがんばりたい。次のテストでは480点以上を目標にして、がんばろうと思います。

 [名曲喫茶編](#) に続く

名曲喫茶 下北沢「タンノイ」篇

下北沢は小田急線と井の頭線がクロスする駅で相棒のN君が一時期住んでいたのもよく通いました。北口に伝説の激安中華料理店「蜂屋」というのがあり、カツどん 200 円、カレー 180 円、野菜炒め 100 円、ラーメン 180 円という学食より安い価格でした。初めて行ったときはレトロな店内とメニュー表を見て昭和 40 年ごろにタイムスリップしたような錯覚を覚えました。味は決してうまいとはいえませんでした。貧乏学生には助かりました。ただたまに虫が入っています?? ただこの値段でいつまでも経営できるはずがなく、1986 年ごろに閉店いたしました。



下北沢は中古レコード屋、古本屋などが数店あり、私の趣味にかなった申し分のない町だったのですが、名曲喫茶がなかったのが痛恨事で、1987 年頃でしたが、南口に名曲喫茶「タンノイ」を発見したときは「これで下北に住処ができた」と喜んでいましたが、それも束の間でした。

南口をぶらついていると「タンノイ」という看板が目飛び込み「オーディオショップか?」と思ったのですが、なかを見ると喫茶店のようなので入ってみました。すると大きなモニターがあり、昨年亡くなったオトマール・スウィトナーが汗だくでベートーヴェンの「運命」を指揮していました。当時の新製品レーザーディスクがあったのです。タンノイという名前のとおりにスピーカーはタンノイを使用しており、オーディオも内装も結構こった作りだったように記憶しています。帰りがけに 60 代なかばぐらいのマスターに「いつできたんですか」とたずねると「半年ぐらい前です、タンノイという名前はスピーカーの名前からつけました」「下北に名曲喫茶があるのは知りませんでした」「皆さんそうおっしゃいます、退職金をつぎこんではじめました。まわりの人たちはつぶれるころに始めていると言われていています。どうぞごひいきに。」「はい」……

その後 2 回ほど通いましたが、いつ行っても客が 0 ~ 1 人で行ったときはコーヒーをおかわりして潰れないようにと売り上げに貢献していましたが、3 回目に行ったときは早くも閉店してしまいました。このマスター、せっかく働いて得た退職金を散財したに違いありません。

この名曲喫茶を知っている人は少ないかと思います。

幻の名曲喫茶「タンノイ」。貴重な経験をしました。